

**LOCAL | Infraestructuras**

**El Consistorio repone el tramo de baranda del Adarve dañado en un accidente**

**Se colocarán 5 pequeños monolitos metálicos para que la zona gane en seguridad**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 17 de julio de 2013 - 18:04



Ayer martes daban comienzo los trabajos de reposición del tramo de baranda del Adarve que resultó dañada el pasado 8 de junio cuando un vehículo se precipitó por la zona ubicada en la intersección de las calles Velero y la Puerta del Sol, junto a la primera de las fuentes que jalonan el balcón.

Operarios de la delegación de Obras y Servicios del Consistorio prieguense están acometiendo dicha intervención, consistente en la colocación del tramo de baranda dañada, una vez reparada, en cuya parte central se emplaza una farola, descartándose, como así se ha planteado en distintas redes sociales, la continuación

hasta la fuente del muro de obra de uno de los laterales de la calle Velero.

Junto al anclaje de la baranda al suelo, y para que la zona gane en seguridad, también se colocarán 5 pequeños monolitos metálicos frente a éste, con la intención de evitar, en la medida de lo posible, que vuelva a ocurrir lo sucedido en el fatídico accidente. Para ello ha sido necesario la realización de una pequeña zanja en la que se colocará un forjado de hierro al que irán sujetos los monolitos, quedando concluida de esta manera la intervención.